
 

 

 

Questo è solo una minima parte ma il “divertente”, il virgolettato è d’obbligo, viene adesso. 



 

                   

 



    

Siamo arrivati a parificarci a episodi quali la strage di Bologna e l’eccidio di Stazzema, incredibile e 
vergognoso, due momenti dolorosi della storia italiana portati come simili a ciò che è avvenuto 
nella notte del 13 gennaio. 

Vorrei conoscere i relatori della richiesta del danno, vorrei veramente sapere chi ha mai potuto 
pensare una cosa simile, i giudici sono stati anche troppo gentili, non potevano fare diversamente 
ma un privato cittadino come me potrebbe tranquillamente scrivere”VERGOGNA”. 

Questo è quanto vi dovevo per correttezza d’informazione, è giusto che la gente dell’isola sappia 
con quali forme e modi sono stati chiesti i danni, quali accostamenti deplorevoli sono stati inseriti. 

Credo che la conclusione sia una sola, non sta certo a me scriverla ma con un minimo di 
buonsenso…………………………….. 


